

ぴっぴる

子育て支援センター

子育てクリスマス会に80組親子が参加

12月16日、クリスマス会を開催しました。子どもたちは、サンタクロースになった「花モモグループ」のおじいさんからプレゼントを渡してもらい、泣いていた子も、その時には笑顔になっていました。花モモさん手作りのお手玉もいただき、さっそく親子でお手玉を楽しむ姿も見られました。みなでお礼を言うとお礼を言うのは私たちです。幸せな時間を過ごさせてもらいました」との言葉をいただき恐縮してしまいました。



ステージでは、親子の歌や踊りの披露、職員によるお楽しみがあり、観客席の親子も歌ったり踊ったりして一緒に楽しむことができました。当日は主任児童委員さんやOBママ(以前の利

用者)にもボランティアとしてお手伝いをしていただきました。
はみがきシコシコシコ(歯みがき指導)

12月8日、歯科衛生士による歯みがき指導を行いました。紙芝居を見たり、口の中の様子を時間の経過を追って示した絵図を見たりして、親子で歯の大切さを再認識しました。



その後の歯みがきでは、どの子どもも母さんのひざで寝転がって上手に歯みがきをしてもらっていました。しかし、中には嫌がる子もいて、そのような子は、
◇無理をしないで徐々に慣れていく。
◇できるようになるまでは甘いおやつを与えないなどの虫歯予防対策をとる。
などの指導を受けました。

杉山三四郎『絵本ライブ』のお誘い

日時 2月28日(土)午前10時
場所 子育て支援センター・ホール
対象 乳幼児親子・小学校低学年
ギターを片手に絵本の読み聞かせ『絵本ライブ』に参加して楽しい時間を過ごしませんか。お待ちしております。

地域支援活動

「やまと幼児園」に出かけました

12月24日、やまと幼児園に出かけました。全園児とのふれ合いの前に1・2歳児と一緒に遊びました。園の先生の協力もあって園児の中にすつかりとけ込み喜んで遊んでいました。

大和地区は支援センターから近いこともあり利用者が多く、当日の参加者も全員が利用経験者でした。しかし、全員がつながっているわけではなく、この日はじめてじっくりと関わった親子もあり、地域でのつながりができたようでした。終了後も園庭で子どもの遊びを見守りながら、間近に迫っている就園や子育てについて話し合っている姿が見られ地域支援活動の意義を感じました。



※行事予定は、毎月発行している「びっころだより」をご覧ください。

(支援センター・幼児園・保育園・図書館・公民館保健センター・役場・振興事務所等に置いてあります。)

【お問い合わせ先】 揖斐川子育て支援センター

TEL (0585) 23-1136

いきいき園キッズ!

○長瀬保育園

年齢の枠をこえて園児の関わりを深めるため、毎月2回縦割り保育を実施しています。

クリスマス会には、全園児一緒に劇遊び「むかしむかしあったとさ」を発表しました。練習の時から、大きい子が小さい子にやさしく教えてあげるところ、小さい子は大きい子のする事に興味や憧れを持ち、真似をする姿などとても微笑ましい姿が見られました。これからも縦割り保育での関わりを大切にしていきたいと思います。



園児のつづやきコーナー

かさじぞうの劇遊び練習後
「おじいさんは吹雪の中に
立っているんやね」
「吹雪ってなーは？」
「風で雪をまこめて運んで
くるんだよ」

